
まちのできごとを紹介します。

親
子
ク
ッ
キ
ン
グ

料
理
に
チ
ャ
レ
ン
ジ
！

　保健センターで町食生活改善推進員協議
会による「夏休み親子クッキング」が行わ
れました。この教室は、第 2 次田原本町
食育推進計画の一環として実施しています。
　デコレーションカップずし、オニオンピ
ザ、フルーツミックス寒天を親子で楽しく
作りました。
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大
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大和 JVBC（田小 6 年）
赤松佳門さん、大西惺菜さん、原田樹花さん
第 44 回 全日本バレーボール小学生大会 全国大会 出場

橿原磯城リトルシニア（田中 2・3 年）
森田大地さん、永野彪牙さん、大塚永喜さん
増田琉斗さん、矢追塁弥さん
エイジェックカップ第 52 回リトルシニア日本選
手権大会、第 18 回全日本中学野球選手権大会
ジャイアンツカップ 出場

香久山ビッグメイツエンゼルス
松並柚菜さん（田中 2 年）
第 22 回全日本女子軟式野球学生選手権大会

（中高生の部）出場

西本名甫さん（北中 3 年）
令和 6 年度全国中学校体育大会 
第 51 回全日本中学校陸上競技選手権大会 出場

　全国大会・近畿大会に出場することを報
告するため、町内の児童・生徒が高江町長
などを表敬訪問されました。
　大会へ臨む選手たちに、町長から激励の
言葉がかけられました。

田原本中学校野球部
第 73 回近畿中学校総合体育大会 軟式野球の部 
出場

26
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お
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場

幼
稚
園
に
笑
顔
あ
ふ
れ
る

 吉本正弘さん（極楽寺住職）によって、
認定 NPO 法人おてらおやつクラブのおて
らおやつ劇場が田原本幼稚園で開催されま
した。子どもたちに文化体験の機会を提供
し、健やかな成長を育みたいという思いに
よるものです。山添真寛さんによる人形劇
が上演され、会場に笑顔があふれました。

18
7/



　最新の町行政情報をお届け

町政トピックス

㈱南都銀行へ感謝状を贈呈㈱南都銀行へ感謝状を贈呈
　㈱南都銀行から、企業版ふ
るさと納税制度を活用した寄
附をいただいたことに対し、
感謝状を贈呈しました。いた
だいた寄附金は町のヘルスケ
アプロジェクトのために活用させていただきます。

こどもの健全育成に関するこどもの健全育成に関する
包括連携協定包括連携協定
　奈良少年鑑別所（奈良法務
少年支援センター）と「こど
もの健全育成に関する包括連
携協定」を締結しました。
　自治体と同鑑別所が協定を結ぶのは全国で初めての
ことです。今後、子どもや家庭が相談を受けられる体
制を強化してまいります。

　皆さんのご提案などを町政に反映するため
意見箱を設置しています。より良いまちづく
りの為のご提案をお待ちしています。

町長との意見交換会

　町民の皆さんが町政運営に参画する仕組
みとして、町長自らが町民の皆さんのもと
に出向き、皆さんの「声」を聴く意見交換
会を実施しています。就任以降開始し、これまでに約
20回開催いたしました。
　ぜひ、皆さんの声をお聴かせください。
※�詳細は町ホームページから（上記QRコード）。

町役場本庁舎の昼休み窓口業務について

　昼休み時間帯（正午～午後１時）も窓口業務を実施し
ておりますが、その前後も含めて、職員が交代で休憩を
取りますので、対応などにお時間を頂戴する場合があり
ます。本町の窓口業務において、これまで職員がきっち
りと休憩を取れていなかったこともあり、改めてご案内
させていただきます。本町の職員の働き方及び効率的な
業務運営に、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

午前 8 時 30 分～午後 5 時 15 分
（土・日曜日、祝日、年末年始は閉庁）

本庁舎窓口
開 庁 時 間
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暮らしを支えるために

　地域の公共交通機関は、住民の皆さん
の日々の暮らしを支えるために必要な社
会基盤の一つであり、自家用車を手放し
たとしても誰もが日常生活を営める環境
を確保することが重要です。
　本町には、電車の駅やタクシーはあり
ますが、誰もが安価に町内全域を移動で
きる公共交通機関はありません。この
状況を打開すべく、令和 6年 10 月から、
デマンド交通の運行エリアを町内全域に
拡大し、誰もが町内をスムーズに移動で
きる環境を整備します（詳細は本紙 2・
3ページ）。

デマンド交通の利便性向上

　公共交通機関を利用した移動そのもの
は目的になりにくいものです。しかし、
その移動の先には、友人との交流や買い

物、通院など、今ある日常を守るために
不可欠な事柄があります。そのため、皆
さんの幸福度の向上には、公共交通機関
の充実が避けて通れません。
　今後も、利便性の向上などの観点から
必要な見直しを進め、皆さんに愛される
地域公共交通となるよう取り組んでまい
ります。皆さんにおかれましても、デマ
ンド交通を積極的にご利用いただき、乗
り支えていただきますようよろしくお願
いいたします。

タワラモトンタクシーもご利用ください

　なお、日常生活の移動に制約のある方
を対象に、通常タクシー初乗り料金を助
成するタワラモトンタクシー事業につき
ましても、利用可能時間の拡大などによ
り、利便性の向上に努めておりますので、
併せてご活用ください。これからも地域
の足をしっかりと守ってまいります。

誰もがスムーズに
移動できる社会へ

Vol.06

町 長
メ ッ セ ー ジ

高江�啓史�高江�啓史�
田原本町長田原本町長

町長活動記録
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